

長崎県

西海市と姉妹都市へ 交流の絆を深める



In 27th of October, 2012,
SAITO City established a sister
city relationship with SAIKAI
City, Nagasaki Prefecture.

The main propose of this
relationship is preparation for
the cooperated support at the
widespread disaster.



● 天正遣欧使節が 結んだ縁

平成24年10月27日、西都市は長崎県西海市と姉妹都市の盟約を締結しました。西海市はマンショと同じく「天正遣欧使節」としてローマに渡った中浦ジュリアンの出身地であり、以前から「天正遣欧使節ゆかりの地」5市1町の一員として交流を行ってきました。

その中で、両市は、市名に「西(さい)」の頭文字を掲げ、市勢規模、市の木(ヤマモモ)、市の鳥(ウグイス)など、多くの類似性を有していることから、平成23年10月に相互交流都市提携を結び、交流の絆を更に深め姉妹都市となりました。今後ともそれぞれが持つ歴史、文化、自然、産業を互いに尊重し、両市の振興・発展を目指して相互交流を継続していきます。

また両市は、九州の東と西に位置しており、同時に大規模災害が起こる可能性が低いことから、被災した市を総合的に支援する体制を整え、広域災害に備えることを目的に、平成25年7月6日「災害時相互応援に関する協定」を締結しました。この協定は両市の安全・安心のための施策の1つとして期待されています。